

und strenge Befolgung des Naturgesetzes, was schon zu eurer Zeit von Männern des naturgemäßen Fortschritts angestrebt wurde, sind wir zu Anschauungen und Einrichtungen gelangt, die, wenn Du sie näher kennen lernen wirst, gewiß Deinen Beifall finden dürften. Unsere Lebensweise, unsere Gesetzgebung, kurz alles was wir als Errungenschaften der Kultur bezeichnen können, sind naturgemäß und dergestalt beschaffen, daß sie für alle kommenden Zeiten und Generationen die wahre, echte Basis fürs Leben bilden. Kriege, Verbrechen und Selbstmorde sind in unserer heutigen Zeit nahezu Unmöglichkeiten. Vor allem aber preisen wir uns jetzt glücklich, daß wir, infolge einer naturgemäßen Lebensweise, all die vielen Krankheiten und Seuchen vergangener Jahrhunderte fast nur noch dem Namen nach kennen. Du hast es selbst an Dir erfahren, daß die naturgemäße Lebensweise, die wir eigentlich als Potenz der unsrigen betrachten müssen, Dir so zuträglich war, daß Du ein gesegnetes Alter von 176 Jahren erreichtest, und ich glaube nicht falsch zu denken, daß Du Dich noch recht rüstig fühlst.“

„Du hast recht, äußerlich bin ich ein Greis, innerlich jedoch fast noch ein Jüngling,“ erwiderte John Lister und reckte seine Gestalt, um seine Worte dadurch etwas zu bekräftigen.

„Ich glaub's, glaub's, der Glanz Deiner Augen